



Samuel Eto'o a été investi prince et fils du royaume Essouman et a reçu les attributs des de cette investiture.

La légende camerounaise Samuel Eto'o et son épouse ont été accueillis en grande pompe le 14 août 2023. C'était à l'occasion de la cérémonie d'inauguration du premier complexe sportif d'Assouindé, un village de la jeune commune d'Assinie Mafia, une localité du sud-est de la Côte d'Ivoire.

Au cours de cette rencontre, Samuel Eto'o a été investi prince et fils du royaume Essouman et a reçu les attributs des de cette investiture.

L'ancien international camerounais a lancé une invitation aux jeunes à se battre et croire en leurs rêves : « Je voudrais vous demander de suivre votre rêve. Il y a quelques années, je quittais mon pays, le Cameroun et dans mon bagage, je n'avais que deux choses, mon talent et ma Bible. Je me tiens loin des politiques. Je fais une autre politique qui est le développement du sport », a déclaré Eto'o.

Rappelons que le complexe sportif est doté d'un terrain de basketball, de handball, volley-ball, pétanque et plusieurs autres disciplines.